

9 Veröffentlichungen des NGFN: 2001-2010

Das NGFN ist seit seiner Gründung erfolgreich

Das NGFN wurde im Jahr 2001 gegründet und hat in den neun Jahren seines Bestehens einen großen Beitrag zur medizinischen Genomforschung geleistet. Dies zeigt sich an der großen Anzahl von 3424 wissenschaftlichen Veröffentlichungen die von Juli 2001 bis Juni 2010 entstanden sind. Während der ersten dreijährigen Förderphase von NGFN-1 (7/2001 bis 6/2004) wurden 987 Artikel publiziert und in der vierjährigen NGFN-2 Förderung (7/2004 bis 6/2008) sogar 1595 Publikationen. In den ersten zwei Jahren der Förderung von NGFN-Plus und NGFN-Transfer (ab 07/2008) wurden bereits 842 Arbeiten publiziert. Damit kann auch für die Zukunft weiterhin mit einer große Anzahl neuer Publikationen gerechnet werden.

